

An
Klub der tschechischen Grenzgebiete KCP
zu Händen Genosse Zbynek Cincibus

Werte Freunde und Genossen!

Wer für den Sozialismus nicht kämpft und ihn sich nicht erhält, der bekommt Faschismus und Krieg. Ob in den alten imperialistischen Ländern oder auch den Ländern der neuen Bourgeoisie der ehemaligen Volksdemokratien. Imperialismus ist Reaktion und Krieg, ist die offene Gewalt anstatt der Demokratie, insbesondere in allen im heutigen Niedergang begriffenen Ausbeutergesellschaften durch eine Clique von Finanzorligarchen. Imperialismus und Krieg vertragen keine Demokratie und erst recht können sie die Avantgarde der Arbeiterklasse, die Kommunistische Partei, nicht in der Legalität belassen. Da gehört ein Gesetz des Anti-Kommunismus zum Alltag. Die offen terroristische Diktatur der am meisten reaktionären Elemente, das ist eben der Faschismus, wie wir von Genosse Dimitroff wissen. Der Parlamentarismus bereitet zur Stunde in allen imperialistischen Ländern dem Faschismus den Weg und darin kann kein Arbeiterrecht, kein demokratisches Recht des Volkes mehr existieren, sondern muss hinweggefegt werden, auch von der Konterrevolution in der ehemaligen CSSR.

Ja, hinter der Konterrevolution in der Tschechischen Republik steht auch die Kriegsregierung des deutschen Imperialismus, der selbst Krieg führt gegen die Arbeiter im eigenen Land wie auch gegen die Arbeiter und Völker der ehemaligen Sowjetrepubliken und Volksdemokratien.

Dieser Ansturm des Kriegs und Faschismus ist nur im Gesamten abzuwehren, indem die Proletariate das ganze alte Gerümpel der die Welt zerstörenden Barbarei und des Elends stürzen und ihre eigene Arbeitermacht errichten durch die Revolution. Und den Sozialismus stabiler aufbauen. Einen anderen Ausweg, einen anderen Weg hat die Arbeiterklasse nicht, um die Reaktion nicht nur samt den heutigen Regierungen zu stürzen, sondern sie auch in eurem Land erneut zu besiegen. Und darin ist wahrlich eure Arbeiterklasse imstande, das beweist ihre heroische Vergangenheit, erkennt sie in heutiger Zeit diesen Ausweg aus dem Elend und darin ihre Befreiung aus der Rechtlosigkeit und sie siegen kann, wenn sie ihre eigene Schwäche überwindet!

Der Widerstand, der zum Sturz des Kapitalismus führt, benötigt heute wenigstens den Aufbau einer nationalen und internationalen Antikriegsfront, die unabwendbar ist und die unsere gemeinsame Arbeit erfordert und auf die Tagesordnung setzt. Dies haben uns die Tage um den 9. Mai in Berlin und Potsdam bewiesen. Lasst uns auf diesem Weg gemeinsam weiter voran schreiten.

Mit revolutionären Grüßen und in gemeinsamer Verbundenheit

Heinz Klee

AKTIONSBURO »DAS BEGRÄBNIS ODER DIE HIMMLISCHEN VIER«
Heinz Klee, Allendorfer Straße 37, 60433 Frankfurt/Main, Tel und Fax: 069-578446
email: Heinz.Klee@t-online.de, Konto: C. Waldenberger, Frankfurter Sparkasse,
KontoNr. 12 53 73 30 21, BLZ: 500 502 01, Stichwort: Himmlische Vier